
 

LISTADO DE LOTES DE LECTURA FÁCIL PARA CLUBES DE LECTURA 

1. Robinson Crusoe de Daniel Defoe 

→ 10 ejemplares. Número de lote: 506 

2.  El hombre invisible de H.G.Wells   

→ 10 ejemplares. Número de lote: 507  

3. La vuelta al mundo en 80 días de Julio Verne 

→ 10 ejemplares. Número de lote: 508 

4.  La Odisea de Homero 

→ 10 ejemplares. Número de lote: 510 

5. Ana Frank: su vida de Marian Hoefnagel   

→ 10 ejemplares. Número de lote: 543 

6. De Chamartín a Collbaltó de María dels Àngels Sellés i Pons  

→ 10 ejemplares. Número de lote: 550 

7. El principito de Antoine de Saint-Exupéry      

→ 10 ejemplares. Número de lote: 555 

8. Ana, la de Tejas Verdes de Lucy Maud Montgomery  

→ 10 ejemplares. Número de lote: 577 

http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1290249
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1290249
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1290261
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=883822
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1340669
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1475695
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1420437
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=%201498011
http://reddebibliotecas.jccm.es/cgi-bin/abnetopac/?SUBC=CR/CR-BPE&ACC=DOSEARCH&xsqf99=1614392
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